

DEBATE POR IZTAPALAPA

Apuestan por Sistema de Cuidados

GLORIA LÓPEZ

Candidatos a la alcaldía coincidieron en apoyar a personas cuidadoras y esquivaron ataques

Crear el Sistema Integral de Cuidados, construir una clínica de cáncer para mujeres y habilitar centros para personas con discapacidad fueron algunas de las propuestas que los candidatos a la alcaldía Iztapalapa presentaron ayer en el debate chilango, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Aleida Alavez Ruiz, abanderada de la coalición Morena-PT-PVEM; Alex Pichardo Irán, de MC, y Karen Quiroga Anaguano, de la alianza Va X la Cdmx, expusieron sus propuestas para atender la salud, bienestar y desarrollo económico de los habitantes de esa localidad.

La primera en participar fue Alavez, quien se comprometió a mantener los programas de apoyos al bienestar que ha implementado Morena y propuso la creación del Sistema Integral de Cuidados, así como la capacitación de personas cuidadoras.

BAJO

A PESA

Iztapalapa gobernada por Brugada, la Jefa de Gobierno, central de entre ab...

“Este esquema significa entre otras cosas fortalecer los programas de apoyo económico a las personas que cuidan de manera única a un adulto mayor a una persona con discapacidad, para esto destinaremos 25 millones de pesos anuales de la alcaldía para apoyar a las personas que cuidan”, aseguró.

Explicó que invertirá 100 millones de pesos para creación de la red más grande de casas de día para adultos mayores y personas con discapacidad, además de ampliar los horarios de la Utopías para brindar cursos de arte y oficios.

El candidato Pichardo destacó que el sistema de cuidados es uno de sus temas prioritarios, por lo que propuso capacitar y remunerar de manera económica a las personas cuidadoras.

“Regresaremos las estancias infantiles y tendremos casas de día y casas de terapia para cubrir las necesidades específicas de cada grupo y condición. Vamos a evaluar regularmente el impacto de este programa para asegurar que realmente mejore la calidad de vida de los vecinos”, señaló.

Propuso crear 13 centros de atención integral de tiempo completo para personas con discapacidad, que ofrecerán servicios como terapia física y ocupacional, educación inclusiva, actividades recreativas y capacitación laboral.

“Además crearemos la escuela para adultos mayores en Iztapalapa, esta escuela proporcionará oportunidades de aprendizaje continuo y desarrollo personal para las personas adultas mayores fomen-



tando su autonomía y sentido de realización”, dijo.

La candidata Quiroga inició con los señalamientos al destacar que la bancada de Morena en el Congreso de la Unión se opuso a la aprobación del Sistema Nacional de Cuidados. Criticó que el sistema de salud en el país está colapsado y que la creación del Instituto de Salud para Bienestar fracasó.

“Miren que tienen doble moral, hablar del Sistema Nacional de Cuidado y la mayoría de Morena no lo quiso aprobar en el Congreso en esta legislatura, lo que es tener doble moral”, señaló. Sin embargo Alavez, quien fue diputada, respondió en pocas ocasiones.

Quiroga propuso construir una Clínica del Cáncer para mujeres, habilitar camiones de mastografías, regresar la Fundación Cáncer de Mama y programas de salud preventiva para hombres.

También prometió impulsar la primera incubadora de negocios en la alcaldía y la creación de la marca “Hecho en Iztapalapa”.

BAJO PERFIL

A PESAR de que Iztapalapa fue gobernada por Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno, no fue foco central de los ataques entre abanderadas

KAREN QUIROGA ANGUIANO

PAN-PRI-PRD

“Te mal aconsejaron Aleida, te han de haber dicho no le contestes, pero acuérdate que AMLO y diputados prometieron bajar la luz, el gas y gasolina, no cumplen. No sabes nada de Gobierno”



ALEIDA ALAVEZ RUIZ

MORENA-PT-PVEM

“PAN, PRI y PRD son unos traidores a la patria, no dejaron pasar la reforma eléctrica (...) Ahora se quejan de que no han bajado las tarifas. No vamos a caer en politiquerías”



ALEX PICHARDO IRÁN

MOVIMIENTO CIUDADANO

“Regresemos a las propuestas. Para tener un desarrollo económico vamos a hablar de movilidad, tenemos que establecer cinco rutas seguras y accesibles para el tránsito de bicicletas”



RADIOGRAFÍA DE IZTAPALAPA

Conformación de la lista nominal y comportamiento del voto en las últimas dos elecciones a alcalde

em#suscripciones@em

